

Montréal, le 13 janvier 2017

Objet : Demande d'accès à l'information

Nous avons bien reçu votre demande d'accès à l'information du 23 décembre 2016 concernant un lien que l'ITHQ pouvait avoir avec des sociétés de gestion immobilière.

Nous vous avons demandé un prolongement de délai en raison des jours fériés de la période des fêtes. Malgré notre demande de prolongation, nous avons réussi à répondre à votre demande dans notre délai légal.

Le résultat de nos recherches a été rendu au demandeur le 13 janvier 2017.

Original signé

Responsable de l'accès à l'information